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卑詩省前教育廳長簡蕙芝曾經誓言要在全省進行若干教育改革，但這些支票

隨著她的離職，已經陸續被繼任的廳長湯克騰所擱置或撤銷，其中之一便是在全

省統一採行制式、實話實說的成績單。  

湯克騰表示，他仍然打算規劃出一套成績單的標準供學校採用，但可能不會

在全省強制施行。  

簡蕙芝原本承諾，要從今年9月起統一採用新的成績單，因為家長們向她抱

怨說，現行的成績單往往粉飾太平，充滿了鼓勵和讚美的話，讓家長們不知道自

己的兒女究竟有哪些地方需要改進。因此教育廳乃設計出一份新的成績單樣本，

在全省各地召開諮詢會議，結果多達1500位民眾踴躍提出書面意見。  

湯克騰表示，這些意見使他決定重新思考這項決策，因為有些學區表示，現

行辦法運作得很好，不希望被打岔。另外有些學區，則表示現行制度尚有改善的

空間。湯克騰打算提供一份有關成績單的指引，讓一些學區可以遵行，但他不一

定會強制所有的學區都照做。  

雖然湯克騰的說法相當保留，但卑詩教師聯盟和卑詩學務委員會的主席都認

為，制式成績單的計畫已經胎死腹中，不會實施了。教師聯盟從起初就反對這項

計畫；學務委員會亦認為，成績單應由各學區自行設計，以滿足各學區的個別需

求。  

另一項被湯克騰擱置的計畫，則是將體育活動納入學校基本課程，和閱讀、

書寫及數學一樣接受評估。該計畫原本擬從上（9）月起實施，但湯克騰表示，

他正在規劃一套更廣泛的「健康生活」計畫，將在稍後推出。  
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